56. Bayerischer Ärztetag 2003 in Bad Windsheim

Einladung zur Vollversammlung (HKaG Art. 5 Abs. 4)

Der diesjährige Bayerische Ärztetag findet vom

10. bis 12. Oktober 2003

im Kur- & Kongress-Center in Bad Windsheim statt.

Entsprechend § 6 Abs. 6 der Satzung der Bayerischen Landesärztekammer sind für bayerische Ärztinnen und Ärzte die Beratungen am Bayerischen Ärztetag öffentlich.

Die Tagesordnung wird im September-Heft 2003 des Bayerisches Ärzteblattes veröffent-

Ausschüsse der Bayerischen Landesärztekammer

Bayerische Akademie für ärztliche **Fortbildung**

In der konstituierenden Sitzung des Ausschusses Bayerische Akademie für ärztliche Fortbildung wurden gewählt:

- 1. Vorsitzender: Dr. Hartmut Stöckle, Internist, Gräfelfing
- 2. Vorsitzender: Dr. Michael Probst, Internist - Gastroenterologie, Herrsching

Ausschuss "Angestellte und beamtete Ärzte"

In der konstituierenden Sitzung des Ausschusses "Angestellte und beamtete Ärzte" wurden gewählt:

Vorsitzende:

Dr. Christina Eversmann, Anästhesistin, München

Stellvertetende Vorsitzende: Dr. Heidemarie Lux, Internistin - Endokrinologie, Fürth

Ausschuss für Hochschulfragen

In der konstituierenden Sitzung des Ausschusses für Hochschulfragen wurden ge-

Vorsitzender:

Professor Dr. Günter Lob, Chirurg, Mün-

Stellvertretender Vorsitzender: Professor Dr. Dietbert Hahn, Radiologe, Würzburg

Kommission "Qualitätssicherung"

In der konstituierenden Sitzung der Kommission "Qualitätssicherung" wurden gewählt:

Vorsitzender:

Dr. Klaus Ottmann, Urologe, Ochsenfurt

Stellvertretender Vorsitzender: Professor Dr. Peter Wünsch, Pathologe, Nürnberg

Berufsgericht

Der Präsident des Oberlandesgerichts Nürnberg hat mit Wirkung vom 1. Juli 2003 den Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht Nürnberg, Ewald Behrschmidt, auf die Dauer von fünf Jahren zum Vorsitzenden des Berufsgerichts für die Heilberufe bei dem Oberlandesgericht Nürnberg bestellt.

SARS-Risikoregionen

Das Baverische Staatsministerium für Gesundheit, Ernährung und Verbraucherschutz hat ein Merkblatt für das Personal von Gemeinschaftseinrichtungen, das in SARS-Risikogebieten reist, veröffentlicht.

Das Merkblatt kann im Internet unter www.stmgev.bayern.de abgerufen werden.

Botox® in Deutschland nur von Merz

Die Bayerische Landesapothekerkammer informiert über den Beschluss des Landesgerichts Hamburg vom 13. März 2003 (Az. 315 o 110/03) mit dem es der spanischen Firma Sigma Productos Farmaceuticos untersagt wird, das Präparat Botox in Deutschland zu bewerben oder es im Wege des Versandes nach Deutschland zu importieren. Der Beschluss erging auf Antrag der Firma Merz Pharmaceuticals, die nach eigenen Angaben eine Exklusivlizenz für den Vertrieb dieses Arzneimittels hat.

Newsletter der AkdÄ

Die Arzneimittelkommission der deutschen Ärzteschaft (AkdÄ) gibt einen informativen Newsletter heraus der kostenfrei im Internet zu beziehen ist. Dazu genügt eine E-Mail mit Namen und E-Mail-Adresse an newsletter@akdae.de.

Weitere Infos erhalten Sie auch auf der Homepage der AkdÄ unter www.akdae.de.